
 

 

 

 

 

 

 

 

■会長挨拶 

先週の例会は本年度の夢計画の事業についてと

いうことでしたが、長谷川エレクトが「コンクリ

ート屋がなぜ松の事業を？」と言われておりまし

たので、多少言い訳をさせて頂きたいと思います。 

確かに私の仕事はコンクリート製品の製造と販

売をしておりますが、ご存知の方も多いとは思い

ますが、ゴルフ練習場とゴルフのショートコース

を篠原町で経営しております。 

場所は昨年行った防潮堤の植栽場所のすぐ近く

です。 

もともとここは養べつ場の跡地を造成したので

すが、場所がら防潮林としての松が植えられてい

たり、やたらと松が多いところでコースを設計す

る際にもできるだけ松を生かしてコースの設計

をしたと聞いています。 

目下のところ松について最大の問題は松くい虫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

で、これにやられると松の葉が茶色に変色してし 

まいます。対策としては防虫剤を散布するのです

が、それでもかなりの松が松くい虫にやられてし

まって、松くい虫がつくと、他の松に移らないよ

うに、その松をなるべく早く伐採し、焼却するし

か手がないのが実情です。 

今後は正木先生に教えて頂いた松くい虫に強い

松を植えていこうと思っていますが、ある程度の

大きさに育つまでにはかなりの年月がかかりま

すので、それなりの長期の計画をしていかなけれ

ばなりません。 

いよいよ東小学校の植栽が明日となりましたの 

で多くの方のご参加をお願いたします。 

■幹事報告 

 

１．本日レターケースに入っております。 

配布資料は 

・ガバナー月信 ５月号 No.11 

以上、１点でございます。不足ございましたら、

幹事の私の方に申して下さい。 
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第６７３回例会 ５月 １６日 ＡＭ７：３０～８：３０ 

 オークラアクトシティホテル浜松３Ｆチェルシーの間 
●司会：加藤ひとみ 八田峰夫 髙部光司          
●点鐘：近藤 雅彦  
●ゲスト：米山記念奨学生 薛安琪さん 
●ﾋﾞｼﾞﾀｰ：浜松 RC 海野育男様                      
●議事：副幹事「クラブ協議会（次年度）」 
 
 
 

〈 出席報告 〉 
会員数 ７９名（内 出席免除会員１名） 
出席数 ６５名 出席率  ８２，２８％ 
 
前々回出席率  ８２，２８％ 



２．本年度の夢計画事業、１５周年記念式典に発表

されます、もう一つの事業と致しまして５月１７

日（水）明日になりますが、午前９時から、浜松

東小学校にて、「松の記念植樹」を行います。 

集合場所は、東小学校の体育館前９時に集合です。 

ご参加される皆様、お間違えのないよう、宜しく

お願い致します。 

駐車場はございませんので、公共交通機関近 

もしくは近郊の有料駐車場をご利用して頂きま

すようお願いします。 

以上２点の幹事報告を致しました。ありがとうご

ざいました。 

■委員会報告 

ゴルフ同好会：高木一広会員 

  

 7 月 17 日 浜松カントリークラブにて予定して

おります。参加希望者を募集しております。宜し

くお願いします。 

15周年記念式典：青山泰久 15周年担当委員長 

  

 5月 27日土曜日にて、パワーロータリー15周年

記念式典を開催いたします。皆様のご協力宜しく

お願いします。 

■スマイル 

原田会員：連休に女城主直虎のドラマ館に行ってきま

した。丁度 直虎の小さい時のおとわちゃんが遊んで

いるところをパチリ(実際は私の孫がおとわちゃんの

格好をしています。)5歳でも、きりっとした顔をして

いるので、名古屋では直虎と呼ばれているそうです？ 

お兄ちゃんも、忍者でその気になっていた？ 

私は、翌日初めてテレビで直虎を見ました。浜松の女

傑ですね！パワーにも女傑が何人かいますね！ 

近藤会長：先週の水曜日 5月 10日に開催された、浜松

西高同窓会ゴルフ大会の一般の部にて優勝しました。

参加者が 200名近くの大きな大会で、優勝したのはは

じめてです。11ＲCのコンペもがんばります。 

近藤会長：先週のスマイルでは、山下さんにバンドの

ビデオの撮影から編集まで全てやって頂きました。あ

りがとうございます。 

 ■議事 

クラブ協議会（次年度） 

次年度のクラブ協議会が行われました。 

 

 

各テーブルで次年度に向け、各委員会の内容を

熱く議論しました。 

 


